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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale TASSONE Giorgio

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele VALENTE Pasquale

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica VENTRA Carmela

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta ZUPPARDO Roberto

BORRELLI Simona MASTROENI Caterina 
Francesca

CANINO Antonio REDAVID Cinzia

CUZZILLA Antonio SUBBIANI Stefano

In totale, con il Presidente, n. 19 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - CORRENTI Alfredo - 
FRANCAVILLA Bruno - MARTINA Luigi - MONTALBANO Deborah - SPERANZA Alessandro

Con la partecipazione

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: EDIFICIO ABBANDONATO SU
STRADA DELLE GHIACCIAIE.

Premesso che

Il fenomeno del degrado urbano è una problematica sentita in tutto il Paese, si parla di circa 2
milioni di edifici abbandonati, in pratica il 6% di tutto il patrimonio immobiliare.

Considerato che

Gli edifici che si trovano in quella situazione, oltre a rappresentare un costo e un mancato introito
per le casse Comunali, può diventare anche un luogo di spaccio e criminalità.

Preso atto che

Anche sul nostro territorio ci sono immobili che si trovano in questa situazione che per mancanza di
opportunità o di visione politica, si lasciano in stato di completo abbandono, come per esempio la
struttura,  di  circa 500 mq, sita all'interno del cortile di  strada delle  Ghiacciaie  54,  di  fianco al
circolo del Martinetto e della concessionaria MS Automobili.
Da diversi anni tale struttura versa in uno stato di completo degrado, senza mai nessun tentativo di
riqualificazione dell'immobile.

Si interpella il Sindaco e l'Assessore competente

se si è a conoscenza di questa struttura se si ha un idea di come rivalutarla e toglierla dall'attuale
stato di degrado e, se come Circoscrizione 5, si possa essere utili a promuovere tale edificio per
finalitàutili per la cittadinanza.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e - Borrelli - Ventra)
accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 17
ASTENUTI …………………. =
VOTANTI …………………… 17
VOTI FAVOREVOLI ……….. 17
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti

APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno
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